

Calling all volunteers

LINKS TO:

Stage 3, Module 9

Learning Object 3: *What kind of volunteer are you?*

Exercise 1

Use the table to write up your notes on the types of volunteers being sought by each organisation.

Answer:

Merajut Usia	Sahabat Lingkungan	Kursiroda Sehat
<p>Persyaratan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • suka membantu orang lain • bersifat bersahabat dan menghibur • bisa memainkan alat musik atau bernyanyi 	<p>Persyaratan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • berminat membantu keadaan lingkungan • kreatif and mempunyai ketrampilan artistik 	<p>Persyaratan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • suka olahraga kursiroda dan kegiatan amal • bertanggung jawab dan jujur
<p>Tugas-tugas utama:</p> <ul style="list-style-type: none"> • menyediakan makanan sesuai dengan kebutuhan kesehatan penghuni. • menghibur penghuni dengan pertunjukan komedi atau kegiatan lainnya 	<p>Tugas-tugas utama:</p> <ul style="list-style-type: none"> • merancang poster-poster • mengatur kampanye pemasaran • mempromosikan kegiatan organisasi • menjaga toko 	<p>Tugas-tugas utama:</p> <ul style="list-style-type: none"> • berpartisipasi dalam kegiatan amal • berpartisipasi dalam perencanaan dan pelaksanaan kegiatan amal • menerima sumbangan dari kegiatan-kegiatan amal

Exercise 2

Use the information from Exercise 1 to write a radio advertisement for volunteers for each organisation.

Sample answers:

2.1

Punyakah waktu luang beberapa jam dalam seminggu? Apakah Anda tipe orang yang sabar, berdedikasi dan penuh belas kasih? Apakah Anda ingin tantangan yang bermanfaat? Kalau begitu Anda adalah orang yang kita cari! Apa yang bisa lebih memuaskan daripada bekerja dengan warga manula

dan melihat rasa syukur yang tulus di wajah mereka. Jika Anda pikir Anda memiliki ciri-ciri pribadi yang diperlukan, hubungilah Rumah Jompo Merajut Usia. Kami selalu mempunyai tempat untuk relawan yang baik hati! Anda dapat menghubungi kami di nomor 54979798. Kami selalu menanti telepon Anda.

2.2

Apakah Anda seorang pecinta lingkungan? Apakah Anda kreatif dan mempunyai ketrampilan artistik? Apakah Anda siap untuk membantu? Kami adalah lembaga amal yang bergantung pada sumbangan dan kontribusi dari berbagai orang dan institusi. Siapkah Anda untuk mengorbankan waktu, ketrampilan dan tenaga Anda? Kalau jawabannya, 'Ya!', maka kami memiliki tempat untuk Anda dalam organisasi kami. Rancanglah kampanye kesadaran masyarakat yang membawa lingkungan ke garis depan perhatian masyarakat. Bekerjalah di toko lingkungan kami atau dalam pertunjukan lingkungan keliling yang mengunjungi banyak sekolah. Jadilah satria lingkungan sejati! Hubungilah Sahabat Lingkungan di nomor 58052950 atau kunjungilah situs web kami di <http://www.sahabatlingkungan.co.id>

Kami menunggu untuk mendengar dari Anda!

2.3

Tertarik untuk bekerja di luar ruangan? Maukah mencoba olahraga baru dan menarik? Inginkah bekerja dengan dan membantu orang cacat? Kalau begitu Anda memiliki kombinasi minat dan ketrampilan yang kami cari. Bergabunglah dengan Kursiroda Sehat dan bantu orang cacat berpartisipasi dalam berbagai kegiatan olahraga yang berbeda. Siapa tahu? Mungkin orang yang Anda bantu hari ini, besok akan menjadi seorang atlet paralympian. Kalau Anda berminat membantu, hubungilah lembaga amal Kursiroda Sehat di nomor 58597500. Kami selalu bersedia untuk menerima relawan baru!